

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion IMMÉDIATE

Plusieurs nouveautés et une programmation musicale plus étendue pour la 3^e édition du Festi St-Fé !

Saint-Félicien, le 15 janvier 2026 — La Ville de Saint-Félicien et Évenements 2M annoncent avec fierté la tenue de la 3^e édition du **Festi St-Fé**, du **4 au 7 juin 2026**, au centre-ville de Saint-Félicien. Un week-end festif attend l'ensemble de la population avec une programmation musicale variée, des activités sportives, un tout nouveau rendez-vous culinaire, et plus encore, le tout dans une ambiance conviviale et chaleureuse. Clairement, encore cette année, **l'été ça commence avec le Festi St-Fé!**

Du nouveau qui sent bon en levée de rideau

Pour cette 3^e édition, on ajoute une soirée à la programmation avec la tenue du **Festi BBQ** présenté par l'**Hôtel de la Boréalie** qui aura lieu le jeudi 4 juin pour lancer le festival. Les détenteurs de billets sont attendus au Quai municipal pour un grand souper festif en plein-air, au cœur d'un décor unique. Le menu, spécialement conçu pour l'occasion, est signé Patrick Fournier et Sébastien Simard du **Restaurant Le Baumier**. On s'y promet une expérience gourmande et rassembleuse sous le délicieux parfum des BBQ!

Une zone familiale revampée grâce à l'implication d'un nouveau partenaire

C'est une zone familiale complètement revampée et repensée qui attend les familles : la **Zone familiale Desjardins**. La caisse **Desjardins du Domaine-du-Roy** a décidé de s'associer au Festi St-Fé pour offrir une expérience unique aux familles présentes à l'événement. Aménagée dans le stationnement de l'Hôtel de ville, la zone offrira aux visiteurs de nombreuses activités dont un parcours de mini-golf, une fête foraine, un parcours de motricité pour les 0-5 ans, un parcours de coffres énigmatiques et sans oublier, le spectaculaire bus-arcades.

Le retour du Défi des Dragons

Pour une 2^e année consécutive, le **Défi des Dragons** sera de retour sur la rivière Ashuapmushuan. La compétition de bateaux-dragons se déroulera le samedi 6 juin et l'objectif est d'accueillir 60 équipes. L'activité vise encore à amasser des sous pour le Fond Jeunesse de Demain. C'est encore une fois **M. Yvon Lamontagne du IGA Lamontagne et Fille et M. Pierre-Luc Verreault de la Maison Mazda** qui sont les ambassadeurs de cette activité. Les équipes peuvent s'inscrire dès maintenant au evenements2m.com et c'est premier arrivé, premier servi!

Une clôture de festival colorée

Pour clore la 3^e édition du Festi St-Fé, c'est un dimanche haut en couleurs qui attend la population. Tout d'abord, le **Club Lions de Saint-Félicien** tiendra une **Course en Couleurs** aux profits de ses œuvres. Le parcours sera aménagé dans le centre-ville et tiendra son départ à partir du site de la Maison de la Culture. Les détails seront dévoilés sous peu par le Club Lions. Par la suite, c'est le groupe **3 Vibes – K-Pop Demon** Hunters qui viendra animer les plus jeunes et l'accès sera gratuit à tous.

Une programmation musicale bonifiée, une expérience améliorée et un nouveau site de diffusion

Les festivalières et les festivaliers pourront encore assister à des spectacles d'envergure sur la **Scène MNP** aménagée sur le site de la Maison de la Culture. Pour cette 3^e édition, le site sera réaménagé afin de pouvoir accueillir 5000 personnes et sera doté d'une scène SL-250 qui est beaucoup plus

grande que celle utilisée lors de l'édition précédente. De plus, l'ajout d'un écran géant permettra de mieux voir le spectacle.

Un 2^e site sera également aménagé dans le secteur du centre-ville. Désireux de vouloir exploiter les nombreuses possibilités disponibles, c'est deux créneaux de spectacles différents qui seront présentés. Tout d'abord, c'est sous les chauds rayons de soleil de fin de journée que les « **5 à 7 du Sacré-Cœur** » y seront présentés tandis que les « **Afters du Sacré-Cœur** » viendront clore de façon festive et énergique nos soirées musicales. Dans les deux cas, l'objectif est de faire vivre une expérience musicale différente et des plus éclatées aux spectateurs.

Un service de navette gratuit à tous les festivaliers

Pour assurer la participation d'un maximum de personnes et pour faciliter les déplacements, un **service de navette** sera offert encore une fois cette année. Cette initiative est possible grâce à l'implication du Groupe Verreault. Les navettes opéreront de 16h à 3h et desserviront les points de chute suivant : Hôtel du Jardin, Hôtel de la Boréalie, Camping St-Félicien, Marina de St-Félicien, Aréna Marianne St-Gelais et la polyvalente des Quatre-Vents. Les festivaliers sont d'ailleurs invités à utiliser ces deux derniers sites pour se stationner.

Au niveau des artistes, voici ceux qui se produiront lors de cette 3^e édition :

Scène MNP – Maison de la Culture :

Jeudi 4 juin (spectacle gratuit):

Brittany Kennell : Elle est l'une des voix montantes les plus remarquées de la scène country-pop canadienne. Originaire de l'Alberta, elle s'est fait connaître à l'international grâce à sa participation à The Voice aux États-Unis, avant de s'imposer avec un son moderne, puissant et rassembleur.

Tout Croche : Tout Croche est un groupe festif et déjanté qui fait vibrer les foules avec son mélange explosif de musique trad québécoise, de folk et d'énergie punk. Reconnu pour ses performances survoltées et son contact direct avec le public, le groupe transforme chaque spectacle en véritable party collectif.

Vendredi 5 juin :

Jonathan Roy : Il est un artiste à la voix unique et à l'authenticité désarmante, reconnu pour ses chansons émouvantes et son univers profondément humain. Porté par une carrière internationale et des succès qui touchent droit au cœur, il offre sur scène un spectacle intense et sincère, où l'émotion, la proximité et la puissance musicale se rencontrent. Jonathan Roy crée des moments forts, rassembleurs et inoubliables avec son public à l'aide de ses musiciens et de ses choristes.

Dumas : Il est l'un des auteurs-compositeurs-interprètes les plus marquants de la scène musicale québécoise. Avec ses mélodies accrocheuses, ses textes sincères et sa signature sonore unique, il a su toucher plusieurs générations. Sur scène, Dumas offre un spectacle à la fois puissant et intime, porté par une présence authentique et des chansons devenues incontournables. Un rendez-vous musical rassembleur, où l'émotion et l'énergie se rencontrent.

Bosko Baker : En première partie de Dumas et de Jonathan Roy, c'est l'artiste Bosko Baker, natif de Nashville qui nous réchauffera la foule avec son trio sur ses mélodies mélangeant le blues, le folk et le ragtime.

Samedi 6 juin :

Éric Lapointe : Éric Lapointe signe un retour marquant, plus fort et plus inspiré que jamais. Figure incontournable du rock québécois, il revient sur scène avec une intensité renouvelée, porté par l'expérience, la maturité et une énergie brute intacte. Entouré de musiciens solides et animé d'une passion palpable, Éric Lapointe livre un spectacle puissant, rassembleur et authentique, où les grands classiques côtoient une nouvelle fougue. Un retour attendu, assumé et résolument au sommet de son art.

David Pineau : Véritable phénomène partout où il passe, la bête de scène qu'est David Pineau nous en fera voir de toutes les couleurs. Sa mission est simple : nous renverser avec un show spectaculaire! Ce n'est pas un hasard s'il est un des artistes de l'heure dans les festivals au Québec!

Zéro 3/4 : Formation Saguenéenne, Zéro ¾ livre un rock francophone au son pesant et addictif. Forts de leur plus récent album paru en 2024, le band aux refrains accrocheurs aura pour mission d'ouvrir cette soirée qui promet d'être mémorable!

Les 5 à 7 du Sacré-Cœur

Vendredi 5 juin :

Greenwoodz : Figure montante de la scène Québécoise, Greenwoodz fusionne folk, rap et rock dans un univers audacieux et authentique. Porté par une présence scénique magnétique et un lien direct avec ses fans, il est sur une lancée fulgurante pour s'imposer comme une des prochaines figures incontournables du Québec.

Samedi 6 juin :

Bernard Adamus : Bernard Adamus, c'est une présence brute, une plume mordante et une musique qui frappe droit au cœur. Sur scène, il mélange folk, blues et rock avec une intensité rare, livrant des textes crus, poétiques et profondément humain. Un spectacle authentique, puissant et rassembleur.

Les Afters du Sacré-Cœur :

Vendredi 5 juin :

Groovy Aardvark : S'il y a une certitude qui perdure au fil des années avec ces vétérans de la scène punk-grunge Québécoise, c'est qu'ils savent faire lever les foules et mettre le party partout où ils passent. Groovy Aardvark est le groupe parfait pour inaugurer notre nouvelle série les Afters du Sacré-Cœur!

Samedi 6 juin :

Qualité Motel : Ils sont, ni plus ni moins, le groupe idéal pour mettre le feu à une soirée! Beats accrocheurs, refrains festifs et énergie décomplexée, Qualité Motel transforme les afters en véritable piste de danse partout où ils passent!

Des **billets journaliers** ainsi que **différents types de passeport** donnant accès à tous les spectacles sont en vente. Les billets sont disponibles dès maintenant via **lepointdevente.com**.

Liste des prix pour les billets et passeports	
Billet journalier - Scène MNP	35 \$
Billet journalier - Afters du Sacré-Cœur	20 \$
Billet journalier - 5 à 7 du Sacré-Cœur	20 \$
Passeport Scène MNP	60 \$
Passeport tout-inclus 2 jours - Scène MNP et After + 5 à 7 du Sacré-Cœur	80 \$
Passeport journalier vendredi ou samedi – 5 à 7 + Scène MNP + After	60\$

Citation du maire

« Comme maire de la Ville de Saint-Félicien, je suis fier d'accueillir la 3e édition du Festi St-Fé, un événement rendu possible grâce à l'excellent travail de toute l'équipe d'Événements 2M. L'édition de l'an dernier a montré notre capacité, comme Ville, à tenir des activités d'envergure régionale, notamment avec la compétition de bateaux dragons, où près de 800 participants se sont affrontés sur notre magnifique rivière Ashuapmushuan. Je tiens aussi à souligner l'implication des entreprises locales auprès de Festi St-Fé qui témoigne de la volonté collective de faire de Saint-Félicien une ville dynamique et vivante. J'invite chaleureusement toute la population ainsi que nos voisins de la région à venir vivre l'expérience du Festi St-Fé et à prendre part à cet événement rassembleur. »

– Monsieur Jean-Philippe Boutin, maire de Saint-Félicien.

Billets :

www.lepointdevente.com

Informations : www.evenementsm2.com

-30-

Contact médias

Ville de Saint-Félicien – Marie-Christine Allard
loisirs@ville.stfelicien.qc.ca
418 679-2100, poste 2256

Événements 2M - Martin Tremblay
martin.tremblay@evenements2m.com
418 376-6092